



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:49

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Martes 27 de Abril de 2004

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+MTI favoreció a Hispánica.

+Tres abogados autorizados por el MTI pasaron encima del criterio de ingenieros, para otorgar a Hispánica el proyecto de la carretera a Granada.

+Ministro Solórzano alega que él no nombró al Comité de Revisión, pero una resolución lo desmiente.

+Perdió las manos, no su fanatismo.

+Reynaldo Galeano dice que no se arrepiente de haber quedado mutilado por usar pólvora.

+Aleman seguirá en La Modelo.

+Por decisión de la Corte, con el voto decisivo del magistrado liberal Carlos Guerra.

+Premian a cafetaleros nicas en Dinamarca.

+La Unión Nicaragüense de Cooperativas Agropecuarias (Soppexcca), de Jinotega, recibió este domingo en Copenhague el Premio "2004 MS Award", otorgado por la Asociación Danesa para la Cooperación Internacional (MS), por su destacada labor productiva y social. El galardón consiste en 15 mil coronas danesas (unos 2,500 dólares).

El Nuevo Diario

+Denunciarán al MTI.

+Constructores cuestionan licitaciones y "raros costos".

+Llevarán denuncia a Procuraduría, Fiscalía y Contraloría

+No se explican cómo puede costar más un kilómetro de carretera en el Pacífico que en el Atlántico

+Señalan que caso "Hispánica" no es el único sobre insólitas adjudicaciones.

+Sepultado en Jinotega.

+Se cumplió voluntad de Marvin.

+Embajadora de EU presentó condolencias, y dijo que ese sacrificio era una contribución de su país a la paz y progreso de Irak

+El Salvador: Asesinan a un alto ejecutivo.

+Ex presidente del Grupo Taca.

+Baleado en la cabeza y en el pecho

+Encuentran su cuerpo en el interior de un vehículo en las afueras de la capital

+Había renunciado a su cargo hace 10 días

+Pólvora regulada o prohibición total.

+Policía y Bomberos alertan sobre tragedia en Estelí..

+ "Arraigo cultural, pero riesgos son enormes", dice jefe bombero.

+ Peligro en instalaciones deportivas sobrecargadas.

+ Una estampida en Estelí habría provocado mayor desgracia.

+Otro cerrojo a Alemán.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:49

PAG - 2 -

+La Corte Suprema de Justicia (CSJ) resolvió que la Sala Penal Uno del Tribunal de Apelaciones es la competente para conocer y decidir en el caso del ex presidente Arnoldo Alemán, por ser de materia jurídica penal, y relevó de dicho conocimiento a la Sala Civil Uno.

Editorial

La Prensa

Sin castigo el crimen se repite

“Privilegiar al reo Arnoldo Alemán como quieren sus partidarios significa suprimir el castigo por el delito cometido, o sea dejarlo en la impunidad y fomentar la delincuencia, pues ésta se repite y aumenta cuando la justicia alcahuetea a ciertos delincuentes porque fueron gobernantes o porque tienen plata, siendo que por eso mismo deben ser más rigurosamente castigados”.

Caricaturas

La Prensa

Necios



El Nuevo Diario



Opinión

La Prensa

La formación judicial. (Julio Ramón García Vélchez)

“En la formación de jueces y magistrados, la universidad y el Poder Judicial tienen que hacer esfuerzos comunes para que quien aspire a juez o magistrado tenga en la universidad un período de formación específica: la de administrador de justicia, que es una función privativa de los judiciales. En algunos países europeos como Francia, España, Holanda y Alemania: “Hay programas de formación para jueces que duran más de dos años y en los cuales se recibe formación judicial mediante estudios de pasantías luego de haber terminado la carrera de leyes”. En nuestro medio tendríamos que diseñar programas especiales que modifiquen los pensum de la carrera de derecho para impartir esa capacitación previa en beneficio de quienes aspiren a desempeñar el cargo de jueces”.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:49

PAG - 3 -

Política, democracia y gobernabilidad. (Bayardo Quinto Núñez)

“Es evidente que los elementos que conforman la llamada agenda para la gobernabilidad democrática nacional son numerosos y complejos en un país empobrecido como el de Nicaragua. Incluso, se puede seguir creyendo que quien representa al Estado, por capaz y poderoso que sea, está en capacidad de solucionarlo todo y dejar satisfecha a la totalidad de la población, pero mientras se mantenga alejado de la política convencional a la ciudadanía se hace un poco imposible salir adelante, el desarrollo avanzaría forzado.”.

Beneficios de la HIPC. (Jaime A. Pastora R)

“El papel que ha desempeñado el ingeniero Bolaños en la lucha contra la corrupción ha sido el propio de un indeciso, pues él mismo incluyó las pensiones en la reforma al Presupuesto que envió a la Asamblea Nacional para su aprobación, pero todavía hace falta ver la actuación de los diputados: si votan a favor del pueblo o a favor de los depredadores, convirtiéndose también en cómplices del latrocinio que agobia al pueblo nicaragüense. Hago un llamado a los diputados honestos, que ellos se deben al pueblo y no a los gobernantes. Quiero aprovechar para aclararle al señor Avil Ramírez, secretario personal del Presidente de la República, que mi frustración no es por articulista, mucho menos por mi profesión, pues vivo enteramente de ella. La frustración me la provocan tantos políticos sinvergüenzas, y a él (Ramírez) le comprendo su obligación de alabar y ensalzar la actuación de su jefe, pues claro está que de alguna forma tiene que desquitar su salario”.

Premio Nacional a la Innovación. (Leslie Ruiz Baldelomar)

“El Consejo Nicaragüense de Ciencia y Tecnología (Conicyt), adscrito a la Vicepresidencia de la República, en coordinación con Innovación para el Desarrollo y la Cooperación Sur-Sur (Ideass), el programa regional Appi/Tipp y el PNUD, realizarán este 31 de mayo la primera Feria de Innovaciones para el Desarrollo Humano. Como parte de esta feria se otorgará el Premio Nacional a la Innovación para el Desarrollo Humano, en el que pueden participar universidades, empresas, organismos nacionales y personas que consideren haber implementado una innovación exitosa en el mejoramiento de las condiciones de vida de la población”.

Una mejor comunicación. (Sapjha Hamad)

“Hay grandes y nuevas oportunidades para Nicaragua debido a la inversión extranjera en este sector y el mayor crecimiento que ayudará produciendo en los servicios móviles celulares y el mejoramiento en la prestación de servicios de multimedia sobre las redes existentes las que sufrirán una transformación a plataformas de multi-servicios que beneficiarán especialmente las redes móviles y televisión por cable. La disminución de los trámites burocráticos, el fomento de la eficiencia de la gestión pública y privada, la reducción a barreras de acceso a los mercados son puntos importantes en los cuales se basa el desarrollo de este sector y proveerá horizontes más seguros y confiables en la nueva era tecnológica que estamos viviendo”.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:49

PAG - 4 -

El Nuevo Diario

Mejorando la calidad ambiental mediante el reciclaje. (Juan Sebastián Chamorro)

“El envío a la Asamblea Nacional por el Presidente de la República de un anteproyecto de ley que impone un impuesto reembolsable a los envases reciclables podría representar un elemento decisivo en la lucha en contra de la creciente acumulación de basura en nuestras ciudades. En los últimos años se ha generalizado en el mundo la práctica de financiar el reciclaje a los envases plásticos, de vidrio y aluminio mediante el recargo de un impuesto con el fin de financiar esta actividad. La idea es que la persona, al comprar la gaseosa o bolsa de agua, pague un monto pequeño en la forma de un impuesto.

Si es cuidadoso del medio ambiente, esta persona va recogiendo los envases y cuando ya haya acumulado una buena cantidad de envases vacíos, puede ir a un centro de reciclaje y recibir la suma de los impuestos pagados. Si no le parece, podrá botar la bolsa en el suelo y renuncia a su derecho de ser reembolsado con el impuesto que pagó. Aquí se cumple el principio que el que contamina paga”.

La Barranca y El Coyotepe: Monumentos Nacionales. (Noel Carcache Gonzaga)

“Desde hace ya algún tiempo hemos tenido conocimiento precisamente de uno de estos impactos negativos en bienes patrimoniales, me refiero a las remociones en el Cerro La Barranca, ubicado aproximadamente a veintiocho kilómetros de Managua, en el departamento de Masaya. La declaratoria de Monumento Nacional no implica un traspaso de dominio a favor del Estado, pero sí el establecimiento de limitaciones. La ley faculta a las autoridades antes mencionada a suspender toda obra que dañe o transforme este bien patrimonial e inclusive el daño al bien mismo, entendido como un conjunto, la misma Ley de Patrimonio lo tipifica como delito sujeto a sanciones penales para los responsables del mismo. Hay que retomar las experiencias positivas de otros sitios históricos como el Parque Histórico de la Loma de Tiscapa en Managua, para salvar La Barranca y dignificar El Coyotepe, crear un Patronato o Consejo, establecer un Plan de Manejo del Sitio y cumplir con el mandato -designado expresamente para el Ministerio de Defensa- del decreto de 1967, y vinculado con la rotulación de los sitios culturales, de proceder a colocar en cada cerro “una placa de bronce que evoque los nombres de los héroes” de 1912, así en el futuro cercano, al menos quienes lleguen a extraer arena o tierra sabrán qué terrenos históricos están profanando”.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+CSE pide a Hacienda acelere desembolsos electorales. (Pág.3 A)

+Los magistrados del Consejo Supremo Electoral (CSE), encabezados por su presidente Roberto Rivas, recibirán en la sesión de hoy al ministro de Hacienda, Eduardo Montiel, a quien le expondrán la necesidad de agilizar los desembolsos de la partida destinada al proceso electoral, la que actualmente tiene un desfase de 30 millones de córdobas.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:49

PAG - 5 -

+Texaco se retracta de acusación de soborno.(Pág. 5 A)

+La Texaco Caribbean Inc. se retractó ayer mediante un comunicado de haber realizado señalamientos de supuesto soborno que le habrían hecho funcionarios de la comisión interinstitucional presidida por el Ministerio del Ambiente y Recursos Naturales (Marena), quienes supuestamente le ofrecieron a la transnacional una salida favorable al conflicto ambiental en que se encuentra.

+Universitarios presionarán con protestas. (Pág. 15 A)

+Las marchas y plantones que caracterizan las protestas universitarias serán para que la Asamblea Nacional apruebe la reforma al Presupuesto General de la República.

El Nuevo Diario

+ AN ante nueva crisis. (Pág. 3 A)

+Azul y Blanco amenaza con retirarse del plenario y romper el quórum si arnoldistas insisten en ley para sacar a Alemán.

+Camino Cristiano ya ofreció sus votos y los justifican “para salvar a Bolaños”.

+El presidente Enrique Bolaños manifestó ayer su preocupación a la bancada Azul y Blanco de que el arnoldismo pretenda “by passear” a la justicia mediante una reforma al artículo 176 del Código Procesal Penal (CPP), para sacar a Arnoldo Alemán de la Cárcel Modelo.

+Se profundiza crisis de liderazgo en PLC. (Pág.4 A)

+Vocero del partido obligado a renunciar.

+Una evidencia más de que hay una profunda crisis de liderazgo en el Partido Liberal Constitucionalista (PLC) fue la renuncia ayer a la vocería nacional de Danilo Lara, miembro del directorio del partido.

+Investigan masiva muerte de peces. (Pág.13 B)

+Desastre ecológico en río San Carlos, afluente del río San Juan.

+La Fiscalía local de Delitos Ambientales y el OIJ investigan desde ayer una nueva matanza de especies acuáticas en el río San Carlos, la segunda en seis meses

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN TV (EDICIÓN NOCTURNA)

CDNN 23

Programa: **Polémica Informativa**

Presentador: Santiago Meneses / Rinha Cardenal

Tema: Trabajo parlamentario

+Cardenal comentó que los diputados hoy rompieron record, al aprobar dos Leyes después de varios meses de no hacerlo.

+Meneses expresó que no sabe de dónde el Gobierno va a sacar el dinero para dar lo restante del 6% a las Universidades. Cardenal dijo que hasta ahora no se ha visto el resultado de ese 6%, ya que muchos egresados de las Universidades dejan mucho que desear en su desempeño profesional.

+El periodista Alberto Reyes, vía telefónica, manifestó que el déficit de la balanza de pago del país es muy alto, por lo que considera insensato el cobro del 6% que piden los estudiantes cuando el país no



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:49

PAG - 6 -

está en condiciones de asumir ese costo.

CDNN 23

Programa: **Entrevista CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Dr. Gustavo Porras (Sindicalista)

Tema: Día del Trabajo / Salario mínimo

+Según Porras la bancada sandinista no aceptará las computadoras portátiles que donó el Gobierno del Japón, porque hay algunas cosas que no están claras, porque el regalo a funcionarios públicos no es permitido y si fueron donadas a la Asamblea Nacional, lo mejor hubiese sido que fueran computadoras fijas.

+Porras reiteró que el Presupuesto General de la República no tiene nada que ver con el salario mínimo, pero el Gobierno no quiere hacer ninguna propuesta y se ampara en el Presupuesto.

+Para Porras el tema de Arnoldo Alemán tiene paralizado muchos temas sociales que necesita el país, porque la Asamblea Nacional se mantiene a merced de los politiqueros.

CDNN 23

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Luis Mora Sánchez

Invitado: Dr. Noel Rivera Gadea (Candidato a la Presidencia del PRN)

Tema: Homenaje a Pedro Joaquín Ríos / Problemas del PRN

+Rivera Gadea mantiene que el 4to. Congreso del PRN que se realizará el 1 y 2 de Mayo en el Club Motastepe, es el Congreso oficial y aquí quedará aclarado que el Congreso de Salvador Talavera no es legal y es de nulidad absoluta.

+Según Rivera el CSE mandó que se realizara el Congreso el 1ro de Mayo y Talavera desobedeció esta resolución al realizar su propio Congreso el 17 de Abril pasado.

Canal 10

Programa: **Telediario 10**

Presentador: Jorge Katín

Invitado: Aldo Díaz Lacayo (Analista Político)

Tema: Situación en la Asamblea Nacional

+Díaz considera que el Presidente Enrique Bolaños actúa con una gran expectativa, con una gran confianza en si mismo, con el deseo de resolver el problema casi por arte de magia, pero con una gran ingenuidad. Yo creo que el Presidente Bolaños no puede acordar nada con el FSLN que implique decisión legislativa, porque los votos del FSLN sumados a la Azul y Blanco, no da el quórum de Ley para cualquier acción en la Asamblea Nacional, el Presidente puede llegar a un entendimiento con el FSLN y luego hacer las gestiones correspondiente para concretar ese entendimiento.

+El FSLN también cae en el error de exceso de esperanza de creer que algunos votos liberales del PLC, podrían eventualmente sumarse a la bancada Azul y Blanco cuando en la realidad es lo contrario.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:49

PAG - 7 -

+Según Díaz, Bolaños quiere gobernar sin hacer política, él cree que puede gobernar el país al margen de los partidos políticos y creyó que lanzando un proyecto de tercera vía se iba a desgranar la bancada del PLC, y no se va a desgranar porque las lealtades no son de carácter ideológico, sino que son lealtades prebendarias, heredadas de cinco años de Gobierno.

+Díaz considera posible la recomposición de la Junta Directiva de la Asamblea Nacional, sólo a través de un entendimiento del FSLN y el PLC que empate con el entendimiento del FSLN y el ejecutivo y se convierta en un acuerdo.

EXTRAPLUS 37

Programa: **La Ley**

Presentador: Alberto Novoa (Abogado)

Tema: Análisis de la propuesta de reforma al arto. 176 del Código de Procesal Penal que beneficiaría directamente al reo Arnoldo Alemán

+Novoa expresó que hay tres razones por las que al reo Arnoldo Alemán no se le puede aplicar la reforma al arto. 176 del Código Procesal Penal:

- 1.- Ya se encuentra regulado, tanto en el CPP como en la Ley penitenciaria o su reglamento.
- 2.- Porque el juicio del Dr. Alemán, se inició antes que entrara en vigencia el CPP
- 3.- Una Ley de procedimiento no favorece ni agrava la situación de una persona, es un procedimiento nada más, manifestó Novoa.

EXTRAPLUS 37

Programa: **Adelante Nicaragua**

Presentador: Manuel Espinoza

Invitados: Oscar René Vargas

Tema: Destrucción de los SAM – 7 / Reforma al Código Procesal Penal

+Vargas dijo que sobre la destrucción de los SAM – 7, hay una negociación a cuatro bandas, EE.UU. y el Ejército, el Gobierno y el FSLN.

+Considera que la reforma al Código Procesal Penal no será aprobada, porque al Gobierno no interesa que Alemán salga, sino perdería su imagen.

EXTRAPLUS 37

Programa: **Otra Noche**

Presentador: Marcio Vargas

Tema: Reportaje histórico sobre la guerra de Vietnam

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN RADIO (EDICIÓN NOCTURNA)

Radio Corporación

Programa: **Arnoldo habla con su pueblo**

Director: Eduardo González

Invitados: María Fernanda Flores y María Alejandra Alemán

Tema: Delitos electorales



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:49

PAG - 8 -

- +María Fernanda comentó que la muerte del diputado Pedro Joaquín Ríos fue un duro golpe para el partido y para Arnoldo Alemán, quien era como un hermano para él. Flores describió a Pedro Joaquín Ríos como un defensor frontal y radical de los Derechos Humanos e inocencia de Arnoldo Alemán.
- +Opinó que Elvin Pineda, suplente de Pedro Joaquín Ríos, continuará con el trabajo y mística de Pedro Joaquín Ríos.
- +Aseguró que recuperaran la Alcaldía de León con la candidata María Eugenia Sequeira. Igualmente dijo que recuperarán Managua, Matagalpa y Granada.
- +Comentó que las condiciones del partido en estas elecciones no son iguales a las anteriores cuando el Gobierno de Arnoldo Alemán lo apoyaba logísticamente. Explicó que el apoyo logístico se refiere a la proyección que le daba el Gobierno al partido con las obras de progreso.
- +Explicó que no está interesada en proyectarse y menos que sea escogida para algún cargo. Su interés es mantener vivo el liderazgo de su esposo y que este salga libre.
- +Desmintió que Arnoldo Alemán haya recibido algún ofrecimiento de parte del Presidente Enrique Bolaños en cuanto a brindarle amnistía cuando terminara su período Presidencial.
- +Por su parte María Alejandra Alemán dijo que la FDN es un fundación totalmente legal y que si hay delitos electorales es por esos millones que el señor Enrique Bolaños y los Amigos de Bolaños no reportaron al CSE.
- +María Fernanda dijo que si están los votos, presentarán la Ley de Reforma al Código Procesal Penal y que si no entonces esperarán.

Radio 15 de Septiembre

Programa: **La voz de Camino Cristiano**

Director: Manuel Navarrete

Invitados: Delia Arellano (Diputada CCN)

Tema: Explicación de ¿Qué es la Cuenca del Milenio y los requisitos para entrar en ella?

+Según Arellano entre los requisitos para que el país entre a la Cuenta del Milenio, esta aprobar la Ley de Carrera Judicial.

Radio 15 de Septiembre

Programa: **Desde la derecha**

Director: Danilo Lara

Tema: Homenaje a Pedro Joaquín Ríos / Elecciones municipales

+Comentó que muy a pesar de que el líder del PLC está preso, el partido está más fuerte y cohesionado.

Radio Ya

Programa: **El Súper Reportero**

Director: Sergio Miranda

Tema: 6% para las Universidades

+Miranda informó que a partir del jueves la comunidad universitaria va a las calles, para presionar por el 6% que constitucionalmente le corresponde al sector universitario.

+Comentó que el PLC se “planchó” a Antonio Sáenz y está lanzando como candidato por el PLC en



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:49

PAG - 9 -

la Alcaldía de Masaya a Gloria Larios.

+Insinuó que el PLC no participará en las elecciones por los delitos electorales.

NOTICIAS DE TELEVISIÓN (EDICIÓN NOCTURNA)

+El Ejército de Nicaragua anunció que va a destruir unos 350 misiles SAM-7 tierra aire, en lo que será la primera fase de un plan para lograr un balance de las fuerzas en Centroamérica. Nicaragua cuenta con unos 1000 misiles portátiles de este tipo que le fueron donados en la década de 1980, por la entonces Unión Soviética en apoyo al Gobierno Sandinista. Los Presidentes de Centroamérica diseñaron el plan que busca el equilibrio regional de las fuerzas. **(Noticieros CNN, CNN en español)**

+El turismo sexual en Centroamérica tiene cara de hambre, ya que las jóvenes adolescentes se venden a los turistas extranjeros que vienen a estos países pobres, porque saben que ahí van a encontrar los servicios sexuales que buscan a un bajo costo. Tanto en Honduras como en Nicaragua encontraran a menores para este propósito, toma sólo minutos, por lo que los turistas llegan cada vez más. **(Noticieros Telemundo, Telemundo)**

+En Nicaragua, una explosión tiñó de sangre las celebraciones de campeonato en un estadio de fútbol, donde explotó la pólvora que un aficionado había llevado para celebrar la victoria de su equipo. El hombre perdió las dos manos y un ojo. Otras 14 personas resultaron heridas por la explosión que también afectó a varios niños. La tragedia se produjo por una chispa que salió de una batería de carro con la que el aficionado iba a encender la pólvora. **(Al rojo vivo, Telemundo)**

+En Nicaragua, un gallo de pelea esta metido en tremendo lío, la Policía descubrió 67 kilos de cocaína dentro de su jaula y arrestó al dueño del animal por posesión de drogas, pero la defensa del acusado quiere que quien vaya a la cárcel sea el gallo, ya que según las Leyes en Nicaragua, técnicamente el que va a la cárcel es el que literalmente tiene la droga en su poder, y en este caso era el gallo. El fiscal afirmó que el argumento del abogado era absurdo y no mereció ni respuesta, "así que el gallo, seguramente quedará libre", comentó María Celeste Arraras. **(Al rojo vivo, Telemundo)**

+Los directivos parlamentarios ya decidieron la agenda para mañana (martes), esta incluye dictámenes y proyectos de reformas a Leyes como la modificación del Presupuesto General – 2004. Por su parte el diputado Miguel López dijo que si no se logra la reforma al Presupuesto General de la República en esta semana Nicaragua saldría mal calificada en la visita de supervisión del próximo mes y podría dejarnos fuera del acuerdo con el FMI y del acuerdo de la condonación de la deuda externa. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El diputado Edwin Castro expresó que los diputados arnoldistas introdujeron de forma amañada la iniciativa de reforma al arto. 176 del Código Procesal Penal, "lo introdujeron el jueves en la mañana y a las tres de la tarde estaban firmando un dictamen en la Comisión de Justicia y el viernes se estaba elaborando el adendum siete, donde ya aparecen, el dictamen elaborado de la Ley de reforma al arto. 176 del Código Procesal Penal y la reforma a la Ley Orgánica al Poder Judicial, que cambia el quórum, como las decisiones de Corte Plena y la integración de sala". **(Multinoticias, Canal 4)**

+El Primer Secretario de la Asamblea Nacional, Miguel López, dijo que la Junta Directiva de la Asamblea Nacional está proponiendo que se apruebe la Ley de Carrera Judicial en los general y



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:49

PAG - 10 -

luego se conforme una comisión especial que se encargue de consensuar las diferentes nociones para aprobarla en los específico. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El analista político, Alberto Saborío, opinó que las reformas al CPP, que impulsa el PLC, podría ser considerado inconstitucional. Además Saborío dijo que el hecho de ser un ex Presidente debería de ser un agravante y la pena para el Dr. Alemán debería de ser mayor, porque el delito afecta a todo el pueblo. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado Jaime Morales Carazo expresó que el diputado Pedro Joaquín Ríos, tiempo antes de su fallecimiento se había distanciado de la bancada liberal, porque no compartía la forma en que se ha estado manejando su partido. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Representantes de la Coordinadora Civil se reunieron con representantes del FMI y BM, la coordinadora de ONG's sostiene que en el Presupuesto General de la República no aparecen reflejados más de mil millones de córdobas que supuestamente obtendría el Gobierno por ingresos tributarios. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El vocero de la Corte Suprema de Justicia, Roberto Larios, informó que la Corte en Pleno mandó a notificar su decisión de que, es la Sala Penal Uno del Tribunal de Apelaciones, la que debe conocer y decidir sobre el futuro de Arnoldo Alemán. **(TV. Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

+“No es cierto que Honduras está robando el agua del Río Negro”, afirmó el Canciller Norman Caldera, esto en relación a la denuncia de los pobladores de Somotillo. Caldera dijo que Honduras está en su justo derecho de construir la presa puesta en su territorio y no viola la soberanía nicaragüense. **(Telediario 10, Canal 10)**

+El PARLACEN propondrá a los mandatarios centroamericanos algunas reformas que le den más incidencia en todos los temas de integración. Una de las propuesta es tener incidencia en el Presupuesto de integración, la capacidad de ratificar tratados internacionales sobre integración entre otras, además de que sus resoluciones sean vinculantes y no se queden sólo en consejos. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El abogado de Haroldo Montealegre, Leonidas Centeno, dijo que el padrino del BANCENTRO es el Presidente Enrique Bolaños, porque ha apoyado claramente a este banco. A diferencia de su cliente que no tiene padrino en la CSJ, como lo ha denunciado Roberto Zamora. **(Noticieros CDNN, Canal 23)**

+El Gobierno firmó el primer contrato de exploración, desarrollo y explotación petrolera. El contrato se firmo con una empresa norteamericana. **(Noticieros CDNN, Canal 23)**

+El Presidente del COSEP, Alfredo Cuadra, fue electo Presidente de la Federación de Cámaras Empresariales. Según Cuadra desde este cargo tratará de impulsar el proceso de unión aduanera, acelerar el TLC con EE.UU. y la posibilidad de un TLC con la Unión Europea y Canadá. **(Noticieros CDNN, Canal 23)**

+La ayuda alimenticia que recibe Nicaragua podría reducirse drásticamente en los próximos años, la representante del PMA en nuestro país, Krystyna Bedranarska, advirtió al Gobierno que debe invertir más recursos propios en educación y ayuda alimenticia, el mensaje es claro Nicaragua no puede depender eternamente de la ayuda externa. Zoraida Meza, Directora Regional del PMA, anunció que esta institución podría reducir su ayuda alimentaria en un 50%, debido a que los donantes no han confirmado los fondos de ayuda. Según Meza la mayoría de los donantes destinan sus fondos para



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:49

PAG - 11 -

ayudar por desastres naturales o provocados por la mano del hombre y dejan a un lado el combate a la pobreza. **(TV. Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

+Los campesinos que se mantienen en los plantones aseguran que continuarán hasta que el Gobierno cumpla con los acuerdos. Según Isaac Jáenz, representante de los campesinos ellos dan hasta el miércoles para que el Gobierno termine las verificaciones y a la par entregue las propiedades a los beneficiarios. Jáenz también dijo que quitaran la manta que dice: “Bolaños mentiroso y chamarrero ATC - UNAPA”, hasta que el Gobierno cumpla con los acuerdos y si ven que el Gobierno no tiene voluntad levantarán campo y continuarán caminando hacia la capital. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Transmitieron un reportaje del Canal 44 de Costa Rica, donde llaman mal agradecidos a los nicaragüenses, por la gran ayuda que Costa Rica le ha brindado a Nicaragua y ahora condicionan su voto, voto que Costa Rica no necesita, según el reportaje. **(Noticieros CDNN, Canal 23)**

+El CNU dio a conocer en conferencia de prensa la resolución de la CSJ, que manda a entregar el 6% de las Universidades. El Presidente de UNEN, Jasser Martínez, anunció un sinnúmero de movilizaciones para presionar al Gobierno para que acate la resolución. Las movilizaciones iniciaran esta semana. **(TV. Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12 / Noticieros CDNN, Canal 23)**

+La diputada María Eugenia Sequeira y Víctor Miranda fueron elegidos como candidatos a Alcalde y Vicealcalde para el departamento de León, por parte del PLC. **(Telediario 10, Canal 10)**